

WORKSHOP für kollektive Poesie

"Ich hoffe, ich gehe dahin, wo die anderen hingehen, denn ich glaube, die Wolke ist groß"

Sonntag 22. Oktober, 17:00 Uhr

Konsumverein, Hinter Liebfrauen 2, 38100 Braunschweig

Im Rahmen des Begleitprogramms zur Ausstellung der Society for Co-Responsibility / d.u.o. bei One Trick Pony Contemporary veranstaltet d.u.o., gemeinsam mit interessierten Teilnehmer:innen, einen Collective Poetry Workshop mit dem Titel "I hope I'm going where the others are going, because I think the cloud is big".

Wie groß ist die Wolke, auf der wir alle Platz haben, wirklich?

Was passiert mit unseren Gedanken, die aus bestimmten kollektiven Erfahrungen in bestimmten Alltagsräumen entstehen?

Welche Reaktionen werden in uns allen, die wir so unterschiedlich sind, ausgelöst, wenn wir uns in derselben Situation und im selben Raum befinden? Was eint uns und was trennt uns?

Und bleibt die Poesie in unseren Gedankenfäden, die von unterschiedlichen Gefühlen gewebt und ungewebt werden?

Wenn wir uns in einem bestimmten Raum befinden, inmitten von Menschenmassen und -gruppen, folgen wir den Fäden verschiedener emotionaler Episoden, ihren Fragmenten, zerbrechlich und ungreifbar. Wir fließen in den Strom, verflechten uns tief mit ihm und lernen, wie es ist, dasselbe zu fühlen wie die anderen, auch wenn es unvollkommen scheint. Wir erfassen zumindest ihre Gefühle, die in die weichen, fließenden Strukturen der emotionalen Episoden eingebettet sind, auch wenn wir sie nicht immer vollständig teilen können.

Ziel des Programms ist es, einen gemeinsamen Raum zu schaffen, in dem die kollektive Poesie gefördert wird und in dem sich die Mitglieder:innen von d.u.o. und das Publikum, das unmittelbar zu Ausstellungsteilnehmer:innen wird, kennenlernen können.

Eine begrenzte Anzahl von Teilnehmer:innen (max. 10) kann sich bis Freitag, den 13. Oktober 2023, um 23:59 Uhr über die folgende E-Mail-Adresse bewerben:
drustvoudruzeneodgovornosti@gmail.com.

Für die Teilnahme an diesem Workshop sind keine Vorkenntnisse erforderlich.

Die in diesem Workshop entstandenen Gedichte werden bis zum 25. Oktober im Rahmen der Ausstellung bei One Trick Pony Contemporary präsentiert.

.....

Die Gesellschaft in gemeinsamer Verantwortung (Društvo udružene odgovornosti) / d.u.o. ist ein Langzeitprojekt, das im Jahr 2020 gestartet wurde und von Anfang an zum Scheitern verurteilt war. Unsere Arbeit besteht aus der multimedialen Dokumentation von unsichtbarer Forschung, unsichtbaren Prozessen und meist unsichtbaren, ortsspezifischen Aktionen, die in verschiedenen Städten Serbiens durchgeführt wurden, wo wir mit den lokalen Gemeinschaften interagierten und uns mit brennenden gesellschaftspolitischen Themen auseinandersetzten.

Gesellschaft in gemeinsamer Verantwortung / d.u.o. sind: Pavle Banović, Bogdan Đukanović, Vanja Žunić, Aleksandra Saša Jeremić, Katarina Jovanović - Alfa, Katarina Kostandinović, Zorica Milisavljević, Jelena Nikolić, Sara Pantović, Slavica Obradović und Selman Trtovac.

Collective Poetry Workshop

“I hope I’m going where the others are going, because I think the cloud is big”

Sunday 22nd of October, 5pm
Konsumverein, Hinter Liebfrauen 2, 38100 Braunschweig

As part of the accompanying program for the exhibition by the Society of joint responsibility / d.u.o. at the One Trick Pony Contemporary, along with interested participants, d.u.o. will conduct a Collective Poetry workshop titled “I hope I’m going where the others are going, because I think the cloud is big”.

How big is the cloud on which there is room for all of us, really?
What happens to our thoughts emerging from specific collective experiences within specific everyday spaces?
What reactions are triggered in all of us, who are so different, when we find ourselves in the same situation and space? What unites and separates us?
And does poetry linger in our threads of thought, woven and unwoven by different feelings?

Positioning ourselves within a certain space, amidst crowds and groups of people, we follow the threads of various emotional episodes, their fragments, fragile and intangible. We flow into the stream, deeply entwining ourselves, learning what it's like to feel the same as others, even if imperfectly. We at least grasp their feelings, embedded in the soft, fluid structures of emotional episodes, even if we cannot always fully share them.

The aim of the program is to create an experience of shared space in which collective poetry is nurtured, allowing members of d.u.o. and the public, who immediately become exhibition participants, to get to know each other.

A limited number of participants (max 10) can apply until Friday, October 13, 2023, at 11:59 pm via the following email address: drustvoudruzeneodgovornosti@gmail.com. No prior knowledge is required to participate in this workshop.

The poetry created during this workshop will be presented as part of the exhibition at One Trick Pony Contemporary till October 25.

.....

The Society of joint responsibility (Društvo udružene odgovornosti) / d.u.o. is a long-term project started in 2020 that was bound to fail from the very beginning. Our work consists of multimedia documentation of invisible research, invisible processes and mostly invisible

site specific actions realized in different cities across Serbia, where we interacted with the local communities and dealt with burning sociopolitical topics.

Society of joint responsibility / d.u.o. are: Pavle Banović, Bogdan Đukanović, Vanja Žunić, Aleksandra Saša Jeremić, Katarina Jovanović – Alfa, Katarina Kostandinović, Zorica Milisavljević, Jelena Nikolić, Sara Pantović, Slavica Obradović i Selman Trtovac.